

Columnistas | 28 junio de 2018 | 12:00 AM | Escrito por: Juan David García Ramírez

La ambició

políticas y civiles, mayor concentración del poder en manos del Estado y una nueva mentalidad colectivista, tomada de una de las máximas de Benito Mussolini y reciclada en la era global: “todo dentro del Estado, nada por fuera del Estado”.

El Barómetro de las Américas (Americas Barometer), elaborado por la Universidad de Vanderbilt, en Estados Unidos, muestra la tendencia en América Latina a rechazar la democracia o a expresar el descontento de la opinión pública con ella, en un sorprendente promedio de 50%, y a manifestar la preferencia por otras formas de gobierno más efectivas, si las hubiera. Está claro que los nuevos líderes colectivistas resultan atractivos, por el simple hecho de mostrarse como antisistema -aunque fascinados con la conquista del poder-, pero la democracia liberal y las instituciones republicanas, tan desdeñadas hoy en día, corren un grave peligro si los electores se dejan seducir y les permiten tomar el control de sus vidas.

E-mail: juandgar82@gmail.com

PUBLICIDAD